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Die Installation sollte durch einen Elektriker
oder eine im Elektrobereich geschulte Person
durchgeführt werden
The installation should be carried out by an
electrician or by a similar qualified person
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Wand montage
mit Zubehör:
Wall mounting
with accessories:
Nr. 2009681

Serie 790 Xtrude
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VORSICHT, STROM SCHLAGGEFAHR!
Schalten Sie stets die Spannung vor Installation oder Reparatur ab!

Reparaturen der eingebauten Leuchtmittel dürfen nur durch den Hersteller oder
dessen Dienstleister oder eine ähnlich qualifizierte Person durchgeführt werden.

CAUTION, RISK OF ELECTRIC SHOCK!
Disconnect supply before opening!

The light source contained in this luminaire shall only be replaced by
the manufacturer or his service agent or similar qualified person.
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Drehen Sie das Schloss bis zum „klick”!

Rotate the lock until it clicks!GB
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Achtung! Beim wieder verschließen des Verschlusses die O-Ring Position kontrollieren!

Wenn der O-Ring nicht in der richtigen Position sitzt, ist der IP-Schutz nicht gewährleistet!

Attention! When closing the lock always check the position of the O-ring!

If the O-ring is not in the correct position the IP protection is not ensured!
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Bei der Wiedereinsetzung des

Klemmenhalters hilft die Gleitschiene bei

der Positionierung.

If you put back the terminal block holder the

slider helps to find the suitable position.
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Materialhinweis
Chemische Einflüsse durch Kontakt oder durch in der Atmosphäre schwebende Stoffe und ungeeignete Reinigungsmethoden können zu einer Beschädigung der Leuchte
führen! Verwenden Sie keine mässig bis stark laugen-und säurehaltigen Stoffe und keine Lösungsmittel oder Reinigungsmittel,welche Kunststoffe angreifen.

Luminaire materials
Agressive chemicals, in direct contact with the luminaire or in the form of airborne substances can damage the fitting. So can unsuitable cleaning agents. Do not use any
mediumstreng or concentrated alkaline or acidic solution nor any solvents. Do not use any cleansing agents that are aggressive on plastics.

8+1 mm 0.5-1.5 mm2

12+1 mm 2.5 mm2
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